

クレームから相互理解を目指して

第2弾

IN SHINJUKUが 開催されました！

おやじ東京

主催：おやじ東京 共催：新宿区教育委員会

後援：東京都教育委員会 東京都青少年・治安対策本部 心の東京革命推進協議会



本年9月21日(日曜日・3:30 ~ 16:30)新宿コズミックセンター内新宿区教育センターにておやじ東京主催「クレームから相互理解を目指して」の第2弾が開催されました。

今回は「討論会」を実施し、ご参加の皆さま全員で語り合いました。

身近な事例や体験談などを通して、クレームの現状や課題について情報交換をしました。グループに分かれての討論会でしたので、ざっくばらんに日ごろ感じている思いなどを気軽に出し合うことができました。これからも更に継続して、第3弾へとつなげていきますので、今後ともよろしくお願いいたします。



コメンテーター

世田谷区教育センター
會田良三氏

新宿区教育長
金子良江氏



ゲストスピーカー



(社)東京都小学校 PTA 協議会
新谷珠恵会長



東京都公立中学校 PTA 協議会
安富眞理子副会長

町田市 青少年委員
田中郁子氏

